

POLRES

Takjil On The Road Ala Sat Binmas Polres Solok Kota, AKP Jufrinaldi: Silaturahmi dan Berbagi Pada Masyarakat

JIS Sumbar - KOTASOLOK.POLRES.ID

Mar 16, 2024 - 07:35



SOLOK KOTA - Sat Binmas Polres Solok Kota di bawah komando langsung AKP Jufrinaldi,SH, melaksanakan kegiatan sosial memanfaatkan moment bulan Ramadhan 1445 H untuk mempererat silaturahmi dan berbagi dengan

masyarakat, dengan menggelar kegiatan Takjil On The Road.

Dalam kegiatan Takjil On The Road ala Sat Binmas yang digelar Jum'at sore, 15 Maret 2024 itu, Kasat Binmas beserta anggota membagikan setidaknya 100 paket takjil kepada masyarakat dan pengguna jalan di beberapa tempat di wilayah hukum Polres setempat, dengan metode mobile (berkeliling menyambangi masyarakat sasaran).



Dikatakan Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi, kegiatan bertajuk 'Silaturahmi Takjil On The Road di Wilayah Kota Solok' itu sebagai wujud nyata keberadaan POLRI di tengah-tengah masyarakat, khususnya selama bulan suci Ramadhan.

Selain itu tambah Jufrinaldi., kegiatan ini sekaligus sebagai sarana untuk menyampaikan imbauan Kamtibmas agar masyarakat tetap tertib dalam berlalu lintas, waspada terhadap kemungkinan tindak kriminal, serta dapat mendukung program POLRI, khususnya dalam menjaga Kamtibmas yang kondusif selama bulan suci Ramadhan.

"Jumlah takjil yang diberikan sebanyak 100 porsi, dengan sasaran kepada tukang ojek dan kaum Dhuafa," ungkap AKP Jufrinaldi.



Adapun lokasi pembagian takjil dilaksanakan dengan berkeliling ke Simpang BRI Cabang Solok, Batas Kota Pandan Ujung, Samping SPBU Syamsidar, IX Korong, Depan Kantor Walikota Solok, Simpang Ambacang VI Suku, Depan Masjid Almanar Sawah Sianik, Depan Kantor Dinas Pendidikan Kota Solok, serta Depan Terminal Bareh Solok.

“Dengan berbagi takjil ini selain untuk mempererat silaturahmi POLRI dan masyarakat, juga diharapkan dapat membantu masyarakat yang masih berada di perjalanan saat waktu berbuka masuk,” ujar AKP jufrinaldi.

“Semoga dengan kegiatan ini dapat membangun jembatan hati Anggota Kepolisian dengan masyarakat, sehingga meningkatkan kepercayaan public dan kecintaan masyarakat terhadap POLRI,” pungkasnya (Amel)